Pressemitteilung

Glasfaser von lünecom für die Samtgemeinde Amelinghausen im Landkreis Lüneburg

- -Die Gemeinden der Samtgemeinde Amelinghausen setzen auf verlässliche Partner, Bürgermeister sehr zufrieden mit Qualitätsanspruch und Realisierung des Netzes durch die lünecom
- -Zum Jahresende gehen die letzten Haushalte in Rehlingen ans Licht

Amelinghausen/Betzendorf/Rehlingen/Oldendorf/Lüneburg, 13. Dezember 2024: Stabiles und schnelles Internet für die Samtgemeinde Amelinghausen, das liegt Bürgermeister Christoph Palesch und den Bürgermeistern von Betzendorf, Oldendorf/Luhe und Rehlingen seit Beginn des Projektes Glasfaserausbau besonders am Herzen. Regionale Firmen dabei zu haben, ebenfalls. Sehr schnell kamen die Gemeinden und die lünecom zusammen und konnten gezielt starten, wobei der Ausbau seitens der lünecom eigenwirtschaftlich erfolgte. Nach dem Baustart im März 2023 mit über 65 Kilometer Tiefbautrasse und fast 300 Kilometer verlegten Glasfaserkabeln für knapp 3.000 Einwohner konnte das erfolgreiche Glasfaserprojekt Ende des Jahres 2024 noch in der Adventszeit feierlich abgeschlossen werden.

Zum Vorort-Termin am lünecom Technikstandort in Betzendorf kamen Bürgermeister Christoph Palesch, Samtgemeinde Amelinghausen, der Bürgermeister von Betzendorf, Winfried Geppert, der Bürgermeister von Rehlingen, Felix Petersen und der Bürgermeister von Oldendorf/Luhe, Jürgen Rund, zusammen und machten gemeinsam mit der Geschäftsführung der lünecom und dem Bau- und Projektteam Bestandsaufnahme.

Christoph Palesch; Bürgermeister der Samtgemeinde Amelinghausen, betonte das vertrauensvolle Miteinander. "In der Zusammenarbeit mit regionalen Unternehmen wie der lünecom zeigt sich immer wieder: Gemeinsam sind wir stark, schnell und außergewöhnlich flexibel, wenn alle an einem verbindenden Thema arbeiten. Eines unserer großen Projekte für die Samtgemeinde war der Glasfaserausbau, denn nur durch eine gute Infrastruktur wird es möglich sein, die Gemeinden zukunftssicher aufzustellen und so die Bereiche Wirtschaft, Arbeit, Bildung und Tourismus gezielt weiterzuentwickeln. Bis auf wenige Gebäude im Kern von Amelinghausen haben wir dieses Ziel nun erreicht. Mein großer Dank gilt der lünecom und allen Beteiligten aus Planung, Bau und Netztechnik."

Mehrere Rehlinger Haushalte wurden an diesem Tage live geschaltet. Rehlingens Bürgermeister Felix Petersen: "Ich möchte an dieser Stelle der lünecom für den herausragenden Einsatz danken. Mit außergewöhnlicher Präzision und großem Einsatz der Bau- und Projektteams ist es nun gelungen, unsere Gemeinde zukunftssicher zu machen und Gigabit auch in die entlegensten Gehöfte zu bringen.

Pressemitteilung

Ich freue mich sehr über die großartige und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der lünecom, die als regionales Unternehmen den Landkreis Lüneburg verlässlich voranbringt und unterstützt."

Beim Glasfaserausbau waren in der waldreichen Region viele Besonderheiten zu berücksichtigen, Rehlingen ist mit 66 km² die zweitgrößte Gemeinde im Landkreis Lüneburg. Eric Lüer, Leitung Netzplanung bei lünecom, und das Projektleitungsteam erläuterten die Baufortschritte und bedankten sich bei der Verwaltung und Bauamt für die großartige Unterstützung der Genehmigungsprozesse. "Hand in Hand kommt man bei solchen Projekten am schnellsten voran, davon profitieren letztlich alle Beteiligten, besonders natürlich die Einwohner der Gemeinde Rehlingen.", so Henning Stenger und Marcel Billhofer von der lünecom. Vom Technikstandort in Betzendorf aus können nun weitere knapp 800 Einwohner im Landkreis Lüneburg mit Gigabitgeschwindigkeit versorgt werden. Auch der Ort Betzendorf in der Gemeinde Betzendorf wird nun erstmalig durch die Lünecom versorgt.

Die Bürgermeister von Betzendorf und Oldendorf/Luhe können schon seit Herbst 2023 die Gigabitdatenraten in ihren Gemeinden nutzen und erläuterten vor Ort, was das Grundprinzip des kommunalen Glasfaserausbaus in Zusammenarbeit mit eigenwirtschaftlich agierenden Firmen ist: "Sobald die Planungsläufe klar sind, geht es um regelmäßigen klaren Austausch bei allen Baumaßnahmen und vor allem schnelle Genehmigungsprozesse. In unseren Gemeinden ist es gut gelungen, dies umzusetzen, die Einwohner über die Fortschritte zu informieren und zusammen mit der lünecom alles dafür in die Wege zu leiten, damit die Orte direkt ans Licht kommen.", so Winfried Geppert und Jürgen Rund.

Roland Waltereit, Geschäftsführer der lünecom, bedankte sich bei allen Verwaltungsmitarbeitern und den Vertretern der Bauämter für die hervorragende Unterstützung. "Wir sind sehr froh, dass wir nun vor Jahresende 2024 Licht in die Adventszeit bringen und die Haushalte aktivieren können. Ohne die immer klaren und zielgenauen Planungen zusammen mit den Gemeinden hätten wir unsere Ziele nicht so gut erreichen können. Danke an dieser Stelle an das engagierte Projektteam, welches vor Ort zusammen mit der Verwaltung immer präsent war, wenn es neue Etappen zu erreichen galt und vor allem Danke an die kommunalen Verwaltungen und die Bürgermeister für ihre Unterstützung des Glasfaserausbaus in der Fläche."

Glasfaser für den Landkreis Lüneburg

Die neue Glasfaser-Infrastruktur ermöglicht stabiles und zuverlässiges Surfen mit Datenübertragungen von bis zu 10.000 MBit/s (10 GBit/s. Für die künftigen Nutzer der schnellen Datenleitungen in den Privathaushalten heißt es also nun: von 0 auf 1.000.

Pressemitteilung

Zur Region: Die Samtgemeinde Amelinghausen im Landkreis Lüneburg (Niedersachsen)

Die Samtgemeinde befindet sich im Dreieck zwischen Hamburg, Lüneburg und Hannover im südwestlichen Teil des Landkreises Lüneburg. Amelinghausen bildet das Zentrum der Samtgemeinde Amelinghausen. Zusammen mit den Ortsteilen Etzen und Dehnsen wohnen gut 4.000 Einwohner in der Gemeinde.

Rehlingen ist mit 66 km² die zweitgrößte Gemeinde im Landkreis Lüneburg, hier leben knapp 750 Einwohner. Ortsteile sind Bockum, Diersbüttel, Ehlbeck, Rehlingen und Rehrhof.

Die Gemeinde Oldendorf/Luhe mit den Ortsteilen Marxen am Berge, Wetzen und Wohlenbüttel liegt in einer sanft hügeligen Landschaft an den Niederungen der Luhe. Auf einer Fläche von über 32 km² leben knapp 1.000 Einwohner.

In Betzendorf leben auf einer Fläche von über 30 km² über 1.000 Einwohner. Ortsteile sind Betzendorf, Drögennindorf, Glüsingen und Tellmer.

BILDMOTIVE: in 300 dpi über presse@luenecom.de, Bildrechte: lünecom.



BU: Am Technikstandort der lünecom in Betzendorf: von hier aus werden die Gemeinden an den Glasfaserring der lünecom angeschlossen und mit schnellen Datenraten versorgt.



BU: Im Rathaus in Amelinghausen: Ein starkes Team für den erfolgreichen Glasfaserausbau in der Samtgemeinde Amelinghausen – Bürgermeister, Geschäftsführung und Projektleitung der lünecom freuen sich über die neuen Meilensteine.

Pressemitteilung

Glasfaser für Norddeutschland

Für den zügigen Ausbau zählen neben 25 Jahren Erfahrung im Telekommunikationsmarkt das klare Ziel, Norddeutschland mit Gigabitkraft aus dem Norden zu versorgen.

<u>Die Lünecom Kommunikationslösungen GmbH</u> ist der verlässliche Partner für den Glasfaser-Ausbau in Norddeutschland. Seit mehr als 25 Jahren setzt das Unternehmen aus Lüneburg auf den Ausbau und Betrieb eines hochleistungsfähigen Netzes – insbesondere im ländlichen Raum. Als Netzbetreiber und Serviceprovider i. S. d. BNetzA findet die lünecom. für über 30.000 zufriedene Kundinnen und Kunden sowie Unternehmen und Gemeinden individuelle Lösungen. Das Ziel: Norddeutschland lückenlos mit schnellem Glasfaser-Netz versorgen. *Infos unter www.luenecom.de*

Pressekontakt

Lünecom Kommunikationslösungen GmbH

Presseteam

Telefon: 04131 789 64-315 E-Mail: presse@luenecom.de